

# REDAKSI SATU

## Tim Kesehatan Satgas TMMD Ke-116 Kodim Bitung Tuai Apresiasi Warga dan Pemerintah Kelurahan

Abdul Halik Harun - [BITUNG.REDAKSISATU.CO.ID](http://BITUNG.REDAKSISATU.CO.ID)

Jun 4, 2023 - 23:35



*Serda Stevanus Kantu Tim Kesehatan TMMD Ke-116 Kodim 1310 Bitung Lalukan Pemeriksaan dan Pengobatan Gratis pada Warga*

BITUNG - Bertempat di lokasi pelaksanaan TMMD Ke116 Tahun 2023, di Kelurahan Tandurusa, Serda Stevanus Kantu, tim kesehatan Satgas TMMD ke-116 Kodim 1310/Bitung melakukan pemeriksaan kesehatan dan pengobatan gratis kepada warga kelurahan Tandurusa Kecamatan Aertembaga, Minggu (04/06/23).

Pada kesempatan ini, selain melakukan pemeriksaan kesehatan dan pengobatan gratis, Serda Stevanus Kantu juga memberikan sosialisasi tentang pentingnya menerapkan pola hidup yang sehat kepada warga.

Dansatgas TMMD, Letkol Arm Yoki Efriandi Gumay, M.Han melalui Komandan SSK mengatakan bahwa dalam pelaksanaan TMMD pihaknya menerjunkan tim kesehatan untuk memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat sekitar lokasi pelaksanaan TMMD.

Lebih lanjut, Dan SSK mengatakan tim kesehatan yang di terjunkan ini memiliki kewajiban untuk mendukung pelayanan kesehatan tingkat pertama bagi personil satgas guna untuk mengantisipasi hal-hal yang tidak di inginkan selama pelaksanaan TMMD berlangsung.

Dalam program pelaksanaan TMMD tidak hanya melaksanakan pembangunan fisik saja, tapi juga kesehatan masyarakat pun turut menjadi sasaran.

Dalam melaksanakan pelayanan kesehatan, tim kesehatan Satgas TMMD selain di lakukan di posko juga di lakukan secara door to door kerumah warga yang sedang sakit.

Kami berharap dengan adanya pelayanan kesehatan dan pengobatan gratis yang di lakukan oleh tim kesehatan Satgas TMMD tingkat kesehatan masyarakat sekitar lokasi semakin terbangun,"

Sementara, Oma Debora Sabanari (66) salah seorang warga sekitar lokasi TMMD yang ikut memanfaatkan pelayanan kesehatan gratis itu merasa terbantu dengan adanya pelayanan kesehatan yang di lakukan oleh tim kesehatan Satgas TMMD Kodim 1310/Bitung.

"Kami senang Skali, terlebih ksusus saya pribadi senanglah dengan adanya pelayanan kesehatan yang di lakukan olah bapak tentara,karena ini sangat membantu,"ujarnya

Sementara itu, Lurah Tandurusa, Maasye Rumayar,SE memberikan apresiasi kepada tim kesehatan satgas TMMD Ke-116 Kodim 1310/Bitung yang secara langsung turun kelokasi TMMD untuk melakukan pelayanan kesehatan kepada warga sekitar lokasi.

"saya selaku lurah di wilayah ini, mewakili warga mengucapkan terima kasih kepada satgas TMMD khususnya kepada tim kesehatan,karena hal ini sangat berdampak positif kepada warga dan semenjak di dilaksanakan kegiatan TMMD ini banyak membawa perubahan positif terhadap warga,"ucapnya. (AH)